



université PARIS-SACLAY

# QUE DEVIENNENT LES ÉTUDIANTS APRÈS UNE MAÎTRISE EN 2001 À L'UVSQ ?

En collaboration avec l'Observatoire de l'Insertion Professionnelle de l'Université de Paris Sud, l'OVE-UVSQ a lancé en 2001-02 une enquête auprès des étudiants inscrits en maîtrise en 2000-01 dans les deux universités, sur la base d'un questionnaire commun. Les résultats de cette enquête apportent des éclairages sur les parcours et les orientations universitaires ou professionnelles des étudiants de l'UVSQ et notamment sur la place clé qu'occupe la maîtrise dans le cursus des étudiants.

[télécharger les résultats - 175 Ko, PDF" class="lien\\_interne">> télécharger les résultats](#)